



La EPS cierra un nuevo curso universitario. :: ENRIQUE

La Escuela Politécnica suma 109 graduados más en el curso 2016-2017

:: **A. GARRIDO**

LINARES. La Escuela Politécnica Superior de Linares celebró, el pasado viernes, en el Teatro Cervantes, el acto de clausura del Curso Académico 2016-2017 con la graduación de los nuevos titulados que pasarán a formar parte del nuevo mercado laboral.

En total, 109 fueron los alumnos y alumnas graduados entre titulaciones y masters relacionados con la ingeniería y las telecomunicaciones, áreas que muestran los mejores índices de incorporación laboral, según estudios realizados por la Universidad de Jaén.

En la clausura, además de profesores y profesoras, alumnos y alumnas y familiares de los mismos, también acudieron diversas autoridades, directores de departamento y policía local, entre otros.

Durante este curso, la Universidad se ha centrado en la acreditación en títulos de grado, los cuales, la han superado con sobresaliente porque no han recibido ninguna propuesta de modificación,

solo ciertas mejoras.

Por otro lado, en la clausura se anunciaron ciertas novedades de cara al próximo curso como la ampliación de la oferta de master con el Máster Universitario de Ingeniería de Minas, junto con las universidades de Huelva y Córdoba. Además, la Escuela Politécnica Superior también impartirá el Máster Propio en Industria 4.0, con cuya impartición, la Escuela de Linares se pondrá a la Vanguardia de España.

Por último, otra de las novedades fue el convenio recientemente alcanzado con una universidad de Estados Unidos para impartir un grupo del Máster en Ingeniería de la Telecomunicación en las instalaciones de la Universidad. El origen del convenio reside en el interés de la universidad americana en el Máster debido a que la Universidad de Jaén se encuentra entre las 100 mejores del mundo en el ámbito. Se trata de una nueva manera de internacionalizar la ciudad.